



NbC Pfalz|Naumburger Straße 7|67663 Kaiserslautern

Naumburger Straße 7
67663 Kaiserslautern

Tel./Fax: 0631/57788

Mail: info@nbc-pfalz.de

Internet: www.nbc-pfalz.de

im Juli 2013

Rundschreiben an NbC-Mitglieder zwecks Protestes gegen EKD-Orientierungshilfe zur „Familie“

Liebe Mitglieder und Freunde,

sicherlich haben Sie in den „Medien“ von einer überraschenden Veröffentlichung der Evangelischen Kirche (EKD) zum Thema Familie gehört oder gelesen. Diese EKD-Orientierungshilfe hat hohe Wellen des Protestes, aber auch der Beschwichtigung in ganz Deutschland und natürlich auch der Pfalz ausgelöst.

In den großen deutschen Tageszeitungen wurden massive negative Beurteilungen veröffentlicht, z.B. mit den Überschriften „Revolutionärer Kurswechsel der Kirche“ oder „Evangelischer Abschied vom christlichen Ehe- und Familienbild“. Die Liste prominenter evangelischer Christen, die sich öffentlich zu Wort meldeten, ist lang. Zu ihnen gehört der uns Pfälzern nahestehende Präses Dr. Michael Diener mit dem Urteil, dass die neue Denkschrift eine Absage an jedes normative Verständnis der Ehe als göttliche Stiftung sei.

Der uns allen vom Bildschirm und Buch gut bekannte Peter Hahne schreibt erschreckend „Auf den Wanderdünen des Zeitgeistes surft sich die Kirche endgültig ins Abseits“.

Was ist wirklich passiert? Die EKD-Orientierungshilfe „Zwischen Autonomie und Angewiesenheit“ beschreibt auf 160 Seiten zwar viel Wahres über gesellschaftspolitische Tendenzen bei engen Sozialbeziehungen. Aber bezüglich Ehe und Familie verlässt sie die bisherige Grundlegung der Bibel, denn sie „entspreche nicht der Breite des biblischen Zeugnisses“ (!!!) Ehe ist also nur noch eine von vielen beliebigen segnungsgemäßen Lebensformen.

Die EKD-Broschüre können Sie im Buchhandel für 5.99 Euro erwerben oder im Internet lesen unter www.ekd.de/EKD-Texte/Orientierungshilfe

Aus unserer Landeskirche kennen wir noch keine offizielle Reaktion. Wohl aber hat sich der württembergische Landesbischof July sehr ablehnend geäußert und das Festhalten am Ideal lebenslanger Treue unterstützt.

Der Vertrauensrat des NbC hat gemeinsam mit 7 anderen deutschen Bekenntnis-Gemeinschaften die beiliegende ablehnende Stellungnahme veröffentlicht.

Wenn auch Sie nicht schweigen und sich zur biblischen Schöpfungsordnung von Ehe und Familie bekennen wollen, empfehlen wir Ihnen sehr, die beigefügte Protest-Bekundung auszufüllen oder als Vorlage zu verwenden und zu versenden an den

Vorsitzenden des Rates der EKD
Herrn Dr. Nikolaus Schneider
Herrenhäuser Str. 12
30419 Hannover

**Sind wir es nicht unseren Nachkommen in Familie und Gemeinde schuldig,
Gottes Wort zu bekräftigen gegenüber den Abweichungen des Zeitgeistes?**

Herzlich grüßen wir Sie mit sommerlichen Wünschen und freuen uns schon jetzt auf das Wiedersehen bei der Profil-Konferenz „Gottes Leitung und Leiden auf Erden“ am 16. November 2013 in Schweigen-Rechtenbach.

Ihr NbC-Vertrauensrat

Karl Wuttke, Kaiserslautern
Friedrich Dittmer, Rockenhausen
Ulrich Hauck, Schweigen-Rechtenbach
Prof. Helmut Meder, Weingarten
Traugott Oerther, Landau-Ilbesheim
Rainer Wagner, Neustadt